Chorreisen Info-Börse

Zu Gast in der Stadt der Musik

Fine Konzertreise führte den Lucia-Konzertchor Mannheim/Ludwigshafen (Kurpfälzer SK Mannheim) in die Stadt der Musik, nach Wien. 78 Sängerinnen und Sänger verschiedener von Lucia Lewczuk geleiteter Chöre begleiteten eine Messe in der berühmten Karlskirche mit einem außerordentlich anspruchsvollen Programm. Zu Gehör gebracht wurden teils a-cappella, teils mit kompetenter Orgelbegleitung durch Patricia Lewczuk – unter anderem Choräle aus der Deutschen Messe von Franz Schubert sowie Lieder von Ludwig van Beethoven und Dimitrij Bortnjanskij.

Ein besonders eindrucksvolles Erlebnis war der Besuch auf dem Wiener Zentralfriedhof, wo zahlreiche berühmte Komponisten bestattet sind. Am Grab von Franz Schubert erklangen erneut die Choräle aus der Deutschen Messe, in der mit einer phantastischen Akustik ausgestatteten Karl-Borromäus-Kirche erklang das kraftvolle "Dona pacem, domine!" Gesungen wurde eigentlich überall: bei Besichtigungen, beim Heurigen und bei anderen Gelegenheiten. Das bei den Sängerinnen und Sängern sehr beliebte venezianische Volkslied "Voga voga", wurde von den Zuhörern

ebenso begeistert a u f g e n o m m e n wie das als Eurovisionsmelodie bekannte "Wir feiern ein Fest der Freude" von Marc-Antoine Charpentier. Die Vielfalt des Repertoires, das Engagement aller Sängerinnen und Sänger, vor allem aber die professionelle und engagierte Leitung durch Musikdirektorin (FDB) Lucia Lewczuk , haben wieder einmal zum Erfolg einer Chorreise beigetragen, an die sich alle Beteiligten sicher noch lange gern erinnern werden.

Infos zur Reise gibt es bei: Gesangverein Mannheim-Neuhermsheim, techtmeier@t-online.de



Die Lucia-Chöre sangen in Wien bei jeder sich bietenden Gelegenheit, so auch vor der Karlskirche. Foto: privat